

## La Dra. Maricela Dimas participó en la LXV Asamblea General Ordinaria de la FMOPDH

La Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) participó en la LXV Asamblea General Ordinaria de la Federación Mexicana de Organismos Públicos de Derechos Humanos (FMOPDH) y el Congreso Nacional denominado "Pueblos y Comunidades Indígenas y Afrodescendientes", celebrado en el estado de Oaxaca.

Durante el evento que agrupa a los Ombudsperson del país, se realizaron mesas de diálogo y conferencias magistrales, entre ellas, "Desplazamiento forzado en México", impartida por el Representante en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas, Sr. Guillermo Fernández-Maldonado Castro, y la ponencia "Derechos de los pueblos y comunidades indígenas y afrodescendientes" impartida por la Presidenta del Consejo Nacional para Prevenir la Discriminación (Conapred), Mtra. Claudia Olivia Morales Reza.

Como parte de las mesas de trabajo se abordaron temas como el "Pluralismo Jurídico y Diversidad cultural", así como "Mujeres afrodescendientes e indígenas frente al racismo", en donde se analizó el enfoque jurídico para que las instituciones puedan dar una respuesta a la realidad social de las comunidades y pueblos indígenas y afrodescendientes.

Como parte del Congreso Nacional, la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ sostuvo reuniones de trabajo con el subsecretario de Derechos Humanos, Población y Migración de la Secretaría de Gobernación, Mtro. Alejandro Encinas Rodríguez, así como la Mtra. Claudia Olivia Morales Reza, Presidenta de Conapred, para analizar temas de trascendencia en materia de derechos humanos para la entidad.

Cabe destacar que, en el marco de la Asamblea Ordinaria y Congreso Nacional de la FMOPDH, el municipio de Oaxaca de Juárez, reconoció como "Visitante Distinguido" a la Dra. Maricela Dimas Reveles, Presidenta de la CDHEZ, mismo que fue entregado por el Presidente Municipal, Lic. Francisco Martínez Neri; la Presidenta de la FMOPDH, Nashieli Ramírez; Titular de la Defensoría de los Derechos Humanos del Pueblo de Oaxaca, Bernardo Rodríguez Alamilla; y la Regidora de Derechos Humanos y Asuntos Migrantes, Mirna Torres.

--000000--